

LE PROJET

MALLE À TRUCS

*"Pour plus
d'imaginaire et de jeu
libre !"*



En ce début d'année scolaire, le pôle enfance travail sur un nouveau projet d'animation: la **Malle à Trucs** !

Mais qu'est ce que c'est ?

C'est une malle remplie d'**objets du quotidien** en tout genre : claviers d'ordinateur, vieux téléphones, plots de chantiers, valises, réhausseurs auto, volants de voiture, valises, casseroles, pneus et bien plus encore. Cette malle sera mise à disposition des enfants lors de temps de jeux **encadrés**. Les enfants seront invités à se servir **librement** parmi tous ces objets et à en disposer **comme bon leur semble**. Ce dispositif a pour objectifs principaux de **développer l'imagination** des enfants et de **favoriser le jeu libre** par le biais d'associations d'objets et de coopération entre les individus.

Vous serez, chères familles, parties prenantes de ce projet et bientôt mises à contribution dans les prochaines semaines lors d'une étape cruciale de construction de la malle qui est celle de la **récolte des objets**.

Une liste d'objets vous sera bientôt communiquée ainsi que les points de dépôts.

Au travers de ce projet, l'équipe d'animation prolonge sa démarche écocitoyenne en favorisant la récupération d'objets, de matériel et de matières premières dans le cadre de ses actions et du fonctionnement du pôle enfance.